

Volley de plage, Cuba démarre du pied au circuit de la NORCECA



La Havane, 24 avril, (RHC).- Les équipes cubaines de volley de plage engagées dans le circuit de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes ont démarré du bon pied.

A Aguascalientes, au Mexique, première étape du circuit régional du volley de plage, Maylén Díaz et Leyla Martínez ont décroché la médaille d'or. Sergio González et Luis Enrique Reyes, ont quant à eux remporté la médaille de bronze.

Les filles ont battu en finales les Nord-américaines Dowdy et Quiggle, 2 sets à 1. Elles vont donc invaincues à l'étape suivante du circuit, dans les îles Caïman. Tout comme leurs coéquipiers masculins, elles vont prendre part par la suite aux prochaines étapes du circuit au Nicaragua et dans la station balnéaire cubaine de Varadero.

Chez les messieurs, Sergio González, médaillé aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, a eu droit au podium avec son nouveau compagnon, Luis Enrique Reyes.

En demi-finales, ils ont dû s'incliner devant les Mexicains, Juan Virgen et Lombardo Ontiveros.

Ces derniers, n'ont pas non plus pu monter au sommet du podium. En finales, ils ont été battus par les Nord-américains, Trevor Crabb et Tri Bourne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189120-volley-de-plage-cuba-demarre-du-pied-au-circuit-de-la-norceca>



Radio Habana Cuba